



**Céline GUILLAUME** est docteur en psychiatrie, chef de service adjointe du service de psychiatrie de l'Hôpital d'Instruction des Armées Bégin à Saint-Mandé. Après sa formation, elle a travaillé sur le secteur public (CHU de Rouen, Centre hospitalier Saint Etienne du Rouvray et différents CMP).

Elle a ensuite exercé en 2003 dans plusieurs cliniques psychiatriques privées de la région parisienne.

En 2004, elle est devenue médecin militaire affectée à l'Hôpital d'Instruction des Armées du Val-de-Grâce jusqu'en 2016.

Actuellement, elle assure ses fonctions à l'hôpital d'Instruction des Armées Bégin à Saint-Mandé. L'équipe pluridisciplinaire avec laquelle elle travaille est spécialisée dans la pathologie psycho-traumatique. Les patients rencontrés sont des militaires, leurs familles et des victimes civiles de guerre et d'attentats. Bien qu'investie dans des activités de recherche et de publications de son service, son activité principale est celle de soignante, tant dans l'urgence de la gestion des crises individuelles et collectives que dans la prise en charge des patients au long cours. Outre les actions au service des forces armées, les activités de son service participent à l'offre de soin du service public.

---

***Céline GUILLAUME** is a doctor of psychiatry and deputy head of the psychiatry department of Hôpital d'Instruction des Armées Bégin (military hospital) in Saint-Mandé (France). After her training, she worked in the public sector (Rouen University Hospital, Saint Etienne du Rouvray Hospital and various Medical and Psychological Centres (CMP)).*

*In 2003, she then worked in several private psychiatric clinics in the Paris region.*

*In 2004, she became a military doctor assigned to the Hôpital d'Instruction des Armées du Val-de-Grâce until 2016.*

*She currently practices at Hôpital d'Instruction des Armées Bégin in Saint-Mandé (France). She works with a multidisciplinary team she works with is specialised in psycho-traumatic pathology. Her patients are military personnel, their families and civilian survivors of war and terrorist attacks. Although she is involved in her department's research and publications, her primary role as a caregiver, both in the emergency management of individual and collective crises and in the long-term care of patients. In addition to the actions to serve the armed forces, her department's activities contribute to the provision of public service care.*

---